
 

 

 

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

       

Paroisse  

Sainte-Anne-des-Chênes  

Parish 
  

 
(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer,  

Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville) 

 

      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca    Téléphone/Telephone :204-422-8823                                                 

Website: www.paroissesteanne.ca 

President :  Colleen Holloway                                          
204-226-4695                                                       

Membership : Dawn Christenson                                
204-257-8761 

 

Président : Laurent Desaulniers  
204-807-6886 

Salle/Hall – Laurent @ 204-422-8766 
 

Dimanche 3 novembre 2024 – 31e dimanche du temps ordinaire «Cycle B » 

Sunday November 3rd, 2024 – 31st Sunday in Ordinary Time ‘Cycle B’ 
DATE IMPORTANTE À RETENIR : 
Le mardi 5 novembre : Bureau fermé de 8h30 à 12h 
Le mercredi 6 novembre : PAS DE MESSE à la Villa 
Le lundi 11 novembre : Bureau fermé pour Jour du Souvenir 
Le 11 novembre : Célébration Jour du souvenir à 10h, Messe bilingue à 11h 
IMPORTANT DATE TO REMEMBER: 
Tuesday November 5: Office closed from 8:30am to Noon 
Wednesday November 6: NO MASS at the Villa 
Monday November 11: Office closed for Remembrance Day 
November 11: Remembrance Day Celebration at 10am, Bilingual Mass at 11am 

 
Stewardship - November 3, 2024 - 31st Sunday in Ordinary Time “And ‘to love him with 
all your heart, with all your understanding, with all your strength, and to love your 
neighbor as yourself’ is worth more than all the burnt offerings and sacrifices.” (MARK 
12:33) Of all the gifts that God gives us, the one He wants the most is our heart. He wants 
us to share out of our love for Him, not out of obligation. Using our talent in parish 
ministry and contributing money to support our parish mission is important, but it’s more 
important to spend time in prayer with God daily and discern how He is calling us to be 
generous with all of our gifts. Not just the visible ones, but the invisible ones like love, 
mercy and forgiveness. 
Intendance - Le 3 novembre 2024 - 31e dimanche du temps ordinaire « Et “l'aimer de 
tout son cœur, de toute son intelligence, de toute sa force, et aimer son prochain comme 
soi-même” vaut plus que tous les holocaustes et tous les sacrifices. » (MARC 12,33) De 
tous les dons que Dieu nous fait, celui qu'il désire le plus est notre cœur. Il veut que nous 
partagions par amour pour lui, et non par obligation. Il est important d'utiliser nos talents 
dans le ministère paroissial et de contribuer financièrement à la mission de notre 
paroisse, mais il est encore plus important de passer du temps à prier avec Dieu chaque 
jour et de discerner comment il nous appelle à être généreux avec tous nos dons. Non 
seulement les dons visibles, mais aussi les dons invisibles comme l'amour, la miséricorde 
et le pardon. 
 

Père / Father Kevin 
N. Lereh m. ss.cc. 
Administrateur 
paroissial / Parochial 
Administrator 
 

Lola Reimer 
Gestionnaire de 
bureau / Office 
Manager 
 

Gareth Priest Chair, 
CAE/PAB 
 

Pieter Lange Chair, 
CPP/PPC 
Heures du bureau  -  
Lundi, Mercredi & 
vendredi 8h30-
12h30 / 13h00-16h   
Mardi & Jeudi 8h30-
12h30/13h-16h30 
Parish Office Hours –  
Monday, 
Wednesday & Friday 
8:30AM-12:30PM /  
1PM-4PM  
Tuesday & Thursday 
8:30AM-12:30PM/ 
1PM-4:30PM  
 

 

 

 

 

 

 
204-371-4984 

 

 

President: Colleen Holloway 
204-226-4695 

Membership: Dawn Christenson 
204-257-8761 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS 
DATE INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY 

Friday (01) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

+Remie Brandt The Family 

Samedi (02) 19h 
Les parents défunts 

Champagne & Bélisle 
La famille  

Dimanche (03) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh 
Sunday (03) 11:00AM Fiona Chammartin Laura & Erik Bonnefoy 

Mardi (05) 9h15  +Thérèse Allard Hardy & Allard Family 

Mardi (05) 10h15 Nursing  +Denis, Raymond & Jacqueline Richard, Gilbert & Collette 

Wednesday (06) 9:15 
 Intentions special/ Special 

intentions 
La famille Choquette 

Mercredi (06) 11h Pavillion PAS DE MESSE NO MASS 

Jeudi (07) 9h15   +Richard Choquette Philippe & Agnès Pelletier 

Jeudi (07) 11h Pavillion 
 +Annette, +Gerald & +Roland 

Gosselin 
Famille Gosselin  

Friday (08) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

Sébastien Gueret Patrick & Chantal Gueret 

Samedi (09) 19h Parent Défunts Lorraine Jolicoeur 

Dimanche (10) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh 

Sunday (10) 11:00AM  +Antoinette Bugera La Famille/The Family 

 Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la 
maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those in our 
communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. 
Nous prions pour /We pray for: Léo Langlois, Colette Levesque, Marie-Louise 
Legal, Denise Wall, Anna-Maria Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel 
Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Susan Snidal, Pauline Lansard, David 
Sabourin… et tous ceux que nous portons dans nos cœurs … and all those we hold 
in our hearts… 

 
 

31e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE– CYCLE ‘B’ 
 

L’amour… et le bonheur en prime – CHEZ NOUS, comme en bien d’autres endroits dans le monde, nous 
assistons à une certaine agressivité contre la religion et particulièrement contre l’Église. Les gens ne 
semblent voir celle-ci et la foi que sous l’angle de l’autorité et de l’interdit, comme si croire signifiait être 
empêché de vivre et d’aimer. Pourtant la grande tradition inaugurée par Moise dit clairement : « Tu 
aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur,  toute ton âme, de toute ta force. » (Deutéronome 6,5) 
     Aimer, aimer passionnément, aimer absolument. Tout le reste suivra. Moise suggère même trois 
fruits de l’amour : la longévité, le bonheur, la fécondité. 
     Nous nous demandons parfois qui nous fera voir le bonheur. Et les marchands ne manquent pas en 
la matière pour nous suggérer des gains en argent, de voitures rutilantes, des voyages, des remèdes 
miracles, etc. et nous voilà en train de dévorer la planète et de dilapider les ressources de notre maison 
commune. 
     Le bonheur n’est pas dans la puissance, la performance ou la prédation. Il est dans la capacité de 
tisser des liens et d’entrer en relation. Il est dans l’amour, tout simplement. L’amour de Dieu, créateur 
et généreux, l’amour des autres, de tous les autres, de nos frères et sœurs en humanité. Cessons d’avoir 
peur, osons l’amour. Aimons de tout notre cœur… et recevons le bonheur en prime. 

André Beauchamp 

Marriage Tips Intentionality goes a long way. Think about your spouse when you make decisions, even 
if they are small ones, like when to fill up the gas tank or what channel to watch, or big ones, such as 
plans with friends or vacation spots. 
Réflexions sur le mariage L'intentionnalité est très utile. Pensez à votre époux/épouse lorsque vous 
prenez des décisions, même si ce sont de petites décisions - comme le moment de faire le plein 
d'essence ou l’émission à regarder - ou de grandes décisions - comme les plans avec les amis ou les 
lieux de vacances. 

Development and Peace Fall Action Workshop – Wednesday, November 6, 2024 Development 
and Peace invites you to their Fall Action Workshop, Reaping our Rights on Wednesday, November 
6 from 6:30-8:30pm at the Archdiocese of St. Boniface Pastoral Centre (151 ave de la Cathédrale). 
Come and learn about this Fall’s campaign that aims to advocate for corporate due diligence and 
how this bill can have an impact and the life of farmers in the Global South. Refreshments will be 
served at 6:00pm. Register now by clicking the link here: 
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=mdcbDEuHek20Qk6TU8TVkawGoD7b5z1A
vHGAbi_MlCNUQTN HUTNJRzdORDQ3WEE5WFIxT0c2WDhGNS4u Questions? Do not hesitate to 
contact Jason Cegayle, Regional Animator for Manitoba and Thunder Bay at jcegayle@devp.org 

Atelier d’automne de Développement et Paix – le samedi 9 novembre, 2024 Développement et Paix 
vous invite à leur atelier d’automne Cultivons nos droits, le samedi 9 novembre de 10h-12h à 
l’Archevêché de Saint-Boniface (151 av de la Cathédrale). Venez apprendre au sujet de cette campagne 
qui lutte pour une loi sur la diligence raisonnable et comment celle-ci pourrait améliorer la vie des 
paysannes dans le Sud. Un léger goûter sera servi à 9h30 et diner à suivre suite à l’atelier. Inscrivez-vous 
dès maintenant en cliquant le lien ici : 
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=mdcbDEuHek20!k6TU8TVkawGoD7b5z  
1AvHGAbi_MlCNUOE9JVUI 0SzZGVzdHUjZWSVFSMDdTQVNGUy4u  Avez-vous des questions? Veuillez 
contacter Jason Cegayle, personne animatrice pour Développement et Paix – Manitoba et Thunder Bay 
à jcegayle@devp.org 

31e dimanche du temps ordinaire – B 
Deutéronome 6, 2-6  Psaume 17(18) Hébreux 7, 23-28 Marc 12, 28b-34 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 et 3 novembre 2024 – November 3rd 2024 

Date 
Acceuil/ 
Greeters 

Servants/ 
Altar Servers 

Lectures/ 
Readers 

Offrande/ 
Collection 

Communion Croix / 
Torchbearers  

Samedi le  
2 nov., 
19h00 

Volontaire Volontaire Simone Gaudet Volontaire Volontaire Gilbert Legal 

Dimanche 
le 3 nov., 

9h15 

Volontaire 
Monique & 

Michel Chaput 

Yvon 
Deschambault 
& Volontaire 

Simone  
St-Hilaire & 
Volontaire 

Francyne & 
Gabriel 
Lemoine 

Michel Chaput 

Sunday, 
Nov. 3rd 

11:00AM 

Brittany & 
Gareth Priest 

Jacob Moore & 
Cohen Moore 

Roland Cote & 
Adam Moore 

Priest 
Family 

Volunteer 
Mateo 

Dacanay 

9 et 10 novembre 2024 – November 10th 2024 

Samedi le  
9 nov., 
19h00 

Volontaire Volontaire Lionel Dupuis Volontaire Volontaire 
Lorraine 
Jolicoeur 

Dimanche 
le 10 nov., 

9h15 

Volontaire 
Samuel & 
William 

Deschambault 

Norbert Richot 
& Agnès 
Pelletier 

Gisèle 
Smith & 

Volontaire 

Simone  
St-Hilaire & 
Volontaire 

William 
Deschambault 

Sunday, 
Nov. 10th 
11:00AM 

Kurt & 
Amanda  
De Sutter 

Christian 
Dumont & 

Jude Dumont 

Vince Jeanson 
& Roland Coté 

Cohen, 
Isaiah, 

Violet & 
Emika 

Volunteer CJ Higgins 

 
 

Nom / Name Date 

Diane Connelly & Gabriel Lemoine Le 3 novembre – November 3rd 2024 

Léon Tétreault & Lorraine Jolicoeur Le 10 novembre – November 10th 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

31th Sunday in Ordinary Time ‘Cycle B’ 
 

The Gospel today exposes that Jesus proclaimed Love to be the greatest commandment: " you must love the 
Lord your God with all your heart, with all your soul, with all your mind and with all your strength...you must 
love your neighbour as yourself. There is no commandment greater than these" 
 

The reading had me thinking about love and tolerance and differences between the two.  A Bishop Barron 
article on wordonfire.org titled "Love, Tolerance and the Making of Distinctions" provides an explanation.  In 
the article, Bishop Barron points out: “For the mainstream of the Catholic intellectual tradition, love is not 
primarily an emotion, but an act of the will. To love, Thomas Aquinas says, is to want the good of the other." 
 

He distinguishes between love and how many appear to define tolerance today: "Distinctions are called for, 
furthermore, regarding the word “tolerance,” which is bandied about constantly today. Typically, it has come 
to mean acceptance and even celebration. Thus, if one is anything shy of ecstatic about gay marriage or 
transgenderism, one is insufficiently “tolerant." 
 

He explains though that: "There are lots of good reasons for this toleration, the most important of which are 
respect for the integrity of the individual and the avoidance of unnecessary civil strife, but it by no means 
implies that one is obliged to accept or celebrate those perspectives." 
 

With regards to love he says: "But here is where a crucial distinction has to be made: to criticize someone for 
engaging in immoral activity is not to “hate” that person. In point of fact, it is an act of love, for it is tantamount 
to willing good for him or her." 
 

When presented with these situations, I believe they require prayer and discernment as we attempt to align 
our will with the will of God. 
 

Happy Sunday 
Anonymous 
 

 31st Sunday in Ordinary Time – B 
Deuteronomy 6.2-6  Psalm 18  Hebrews 7.23-28 Mark 12.28-34 

Célébration de la Parole à l’hôpital / Celebration of the Word in the hospital 

“TEACH US TO PRAY” – Document in Preparation of Jubilee 2025 - A Brief Introduction - As we 
move closer to the Jubilee of 2025, Pope Francis wants 2024 to be dedicated to prayer. Thus, he is 
inviting the whole Church to a time of intense commitment in preparation for the Opening of the 
Holy Door at St. Peter’s in Rome, on December 24. The Jubilee will involve not only the city of Rome, 
but will extend far beyond, as God’s mercy is proclaimed to the whole world, thus becoming a great 
opportunity for evangelization. As Christians, we are invited to bear witness as authentic “Pilgrims of 
Hope” walking toward the Lord, who opens his merciful and forgiving arms to us, as well as to our 
brothers and sisters who are still waiting for the Gospel to be proclaimed to them. Prepared by the 
Vatican’s Dicastery for Evangelization, “Teach Us to Pray”, is a resource aide, inspired by the 
magisterium of Pope Francis, intended to be used by the faithful during this time of preparation for 
the opening of the Holy Door. It is an invitation to intensify prayer as a personal dialogue with God. 
 

« APPRENDS-NOUS À PRIER » - Document préparatoire au Jubilé 2025 - Un petit mot 
d’explication - Alors que nous nous rapprochons du Jubilé de 2025, le Pape François souhaite que 
l'année 2024 soit consacrée à la prière. Il invite donc toute l'Église à un temps d'engagement intense 
en préparation de l'ouverture de la Porte Sainte à Saint-Pierre de Rome, le 24 décembre. Le Jubilé ne 
concernera pas seulement la ville de Rome, mais s'étendra bien au-delà, puisque la miséricorde de 
Dieu sera proclamée au monde entier, devenant ainsi une grande opportunité d'évangélisation. En 
tant que chrétiens, nous sommes invités à témoigner comme d'authentiques « pèlerins de 
l'espérance » marchant vers le Seigneur, qui nous ouvre ses bras miséricordieux et indulgents, ainsi 
qu'à nos frères et sœurs qui attendent encore que l'Évangile leur soit annoncé. Préparé par le 
Dicastère pour l'Évangélisation du Vatican, Apprendsnous à prier est une aide inspirée par le 
magistère du Pape François, destinée à être utilisée par les fidèles pendant cette période de 
préparation à l'ouverture de la Porte Sainte. Il s'agit d'une invitation à intensifier la prière en tant que 
dialogue personnel 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Octobre 2024 October 
October 27 octobre 2024 

Offrandes/Offerings  $2,987.00  

Libre/Loose Cash – Off.  $242.80 

Rénovations/Renovations $492.00 

CAFT – Off   $3,110.00 

CAFT – Reno   $1,125.00 

******************************************* 

Offrandes/Offerings  $13,493.80 pour le mois/for the month 

Libre/Loose Cash  $952.85 pour le mois/for the month 

Rénovations/Renovations $3,184.00 pour le mois/for the month 

Besoins de l’Église du Canada/ 

Needs of the Church in Canada $275.00 pour le mois/for the month 

Oeuvre …de la foi Mission Canada/ 

World Mission Sunday  $639.50 

 

 

 

59 Enveloppes/Envelopes 

 
Merci! Thank you! 

 

 

La banque alimentaire, Accueil Kateri, se prépare pour l’hiver!  Si vous avez des vêtements d’hiver 
d’enfants en surplus, la banque alimentaire les accueillerait pour les donner aux enfants dans le 
besoin. Ces vêtements peuvent être en besoin de rapiéçages mineurs, par  
exemple, aux genoux. Nous acceptons également les manteaux tuques,  
mitaines et bas. Vous pouvez déposer vos dons dans le bac jaune derrière la  
banque alimentaire au 132 Centrale ou dans l'une des boîtes à l'église, soit à  
l'entrée de l'église, soit à la salle St-Alphonse. Merci d'avance pour votre  
générosité. 

 
With Winter at our doors, it’s time to take out our winter clothing!  
Please consider giving your children’s gently used outerwear which don’t  
fit to the Ste-Anne food bank, Accueil Kateri Centre. The food bank  
volunteers are gathering items to give to children in need. It’s best if the  
items are functional, but we accept ski pants which need repairs. We also  
accept jackets, tuques, mittens and socks. You can place your donations in the yellow bin behind the 
food bank at 132 Centrale or in one of the boxes in the RC Church, either in the Church entrance or in 
the office. Thanks in advance for your generosity. 
 

 

 
La Campagne du BON PASTEUR 2024 – POUR LA VIE DE L’ÉGLISE ! 

Cette semaine, Monseigneur LeGatt lance la Campagne du Bon Pasteur 2024 Pour la vie de 
l’Église! en appui à la formation de nos séminaristes, les coûts pour faire venir les prêtres 
internationaux et maintes initiatives pastorales qui assurent la vie de l’Église dans nos 
paroisses. Nous vous invitons à consulter l’affiche de la Campagne où vous verrez les neuf 
jeunes prêtres qui ont été soutenus par vos dons, ainsi que les cinq séminaristes en croissance. 
Nous vous invitons également à visiter le site Web de l’Archidiocèse pour d’autres 
témoignages et renseignements.  

Veuillez noter que la collecte pour la Campagne du Bon Pasteur aura lieu  
la fin de semaine du 16 et 17 novembre. 

Nous vous invitons également à visiter la page Web de la Campagne 
https://www.archsaintboniface.ca/main.php?p=1243#gsc.tab=0 où vous pouvez déjà faire un 
don en ligne. De plus, contemplez la bannière Pour la vie de l’Église Poster-GSC-2024-FR-
FINAL-NOBLEED.pdf ! Et lisez le dépliant bilingue 024-GSC-Brochure-FINAL-No-BLEED.pdf avec 
une citation de Peter Tran, ordonnée au diaconat de transition le 30 mai dernier, et de l’abbé 
Jean-Marcel Kabongo, ordonné à la prêtrise le 1er juin dernier.  

Nous vous invitons à prier pour les séminaristes dans leur discernement de la volonté de  
Dieu dans leurs vies et alors qu’ils continuent leur cheminement vers la prêtrise. 

 
The Good Shepherd Campaign 2024 – For the Life of the Church! 

This week, Archbishop LeGatt is launching the 2024 Good Shepherd Campaign For the Life of 
the Church! in support of the formation of our seminarians, the costs of bringing in 
international priests and many pastoral initiatives that ensure the life of the Church in our 
parishes. We invite you to check out the Campaign poster where you will see the nine young 
priests who have been supported by your donations, as well as the five seminarians. We also 
invite you to visit the Archdiocesan website for more testimonials and information.  

Please note that the collection for the Good Shepherd Campaign will take place  
on the weekend of November 16 and 17. 

We also invite you to the Campaign webpage 
https://www.archsaintboniface.ca/main.php?p=1244#gsc.tab=0 where you can make an 
online donation. As well, please view the For the Life of the Church poster Poster-GSC-2024-
FR-FINAL-NOBLEED.pdf and read the bilingual brochure 024-GSC-Brochure-FINAL-No-
BLEED.pdf  with a photo and a quote from Peter Tran, ordained on May 30 to the transitional 
diaconate, as well as father JeanMarcel Kabongo, ordained to the priesthood on June 1st .  

We invite you to pray for seminarians as they discern God's will in their lives  
and as they continue their journey toward the priesthood. 

Intentions de prière mensuelles du Pape François - Intention de prière pour le mois de novembre 
2024 - Pour ceux qui ont perdu un enfant – Prions pour que tous les parents qui pleurent la mort d’un 
fils ou d’une fille trouvent un soutien au sein de la communauté et obtiennent de l’Esprit consolateur 
la paix du cœur. 

 
Monthly Prayer Intentions of Pope Francis - Prayer Intention for November 2024 - For anyone who 
has lost a child – We pray that all parents who mourn the loss of a son or daughter find support in their 
community and receive peace and consolation from the Holy Spirit. 
 

https://www.archsaintboniface.ca/main.php?p=1243#gsc.tab=0
https://www.archsaintboniface.ca/main.php?p=1244#gsc.tab=0

